

## **Gemeinderatssitzung vom 14.10.2020**

### **Öffentliche Sitzung TOP 9**

022.31/wo

#### **Beschaffung von digitalen Funkgeräten für die Feuerwehr**

Das Thema Digitalfunk beschäftigt die Feuerwehren seit vielen Jahren. Geplant war die Umstellung bereits 2006, seither nutzt die Polizei diese Technik. Bei der Umstellung der Feuerwehrfahrzeuge gab es technische Schwierigkeiten, weswegen der Start verschoben wurde. Mittlerweile kann die Umstellung schrittweise erfolgen. Der Einsatzbetrieb ist voraussichtlich für 2021 vorgesehen.

Für die Umstellung muss in die 3 Feuerwehrfahrzeuge der Gemeinde zu den bestehenden analogen Funkgeräten jeweils ein neues Digitalfunkgerät eingebaut werden. Zudem wird ein digitales Handfunkgerät für den Einsatzleiter benötigt.

Für die Beschaffung gibt es einen Zuschuss aus Landesmitteln. Es wurde ein Zuschussantrag gestellt. Der Zuschuss wird voraussichtlich ca. 2.000 € betragen. Nach Erhalt einer Zusage bzw. der Bewilligung eines vorzeitigen Maßnahmenbeginns könnten die Funkgeräte beschafft werden.

Sämtliche Funkarbeiten werden bislang von der Fachfirma Wolfrum in Wangen ausgeführt. In diesem Bereich ist ein regionaler Ansprechpartner von großer Bedeutung. Somit wurde von der Firma auch ein Angebot für die digitalen Funkgeräte eingeholt. Die Kosten belaufen sich laut Angebot auf insgesamt 12.754,20 €. Die Verwaltung schlägt vor, die Fa. Wolfrum zu beauftragen.

In den Haushaltsplan 2020 wurden 13.000 € für die Beschaffung eingestellt.

#### **Beschlussvorschlag:**

Der Gemeinderat beschließt, die digitalen Funkgeräte zu beschaffen und der Firma Wolfrum aus Wangen den Auftrag zum Angebotspreis von 12.754,20 € zu erteilen.